

NOTA DE PRENSA

PROPONEN QUE LOS TRES CLUBES SEMIFINALISTAS DE LA COPA PERU ACCEDAN A LA SEGUNDA PROFESIONAL

Congresista Franklin Sánchez Ortiz remitió propuesta al Directorio de la FPF

El Congresista Franklin Sánchez Ortiz remitió en la fecha el **Oficio N° 445-2009-FHSO-CR**, al Presidente de la Federación Peruana de Fútbol, proponiendo que los tres clubes participantes de las etapas semifinal y final de la Copa Perú, accedan excepcionalmente al Campeonato de la Segunda Profesional del año 2010, con la finalidad de promover una mayor participación y competencia del fútbol a nivel nacional.

“Nuestra propuesta se basa en el precedente del año pasado, que permitió el acceso a Primera del Sport Huancayo y el CNI de Iquitos, y a la Segunda del Atlético Torino de Talara y el Cobresol de Moquegua, y al haberse variado las reglas para este año negando ese derecho, se afecta el principio de igualdad y se deja de lado la política de estímulo e incentivos para los clubes como para ambos torneos”, destaca en el oficio remitido.

El legislador tumbesino expresó que confía en que la FPF evalúe dicha propuesta en el marco de los objetivos planteados y la renovación integral del fútbol peruano, y que en este caso permitirá la participación en la Segunda Profesional del Defensor San José de Tumbes y los Diablos Rojos de Juliaca-Puno, y eventualmente del León de Huánuco o el Tecnológico de Pucallpa.

SE AGRADECE SU AMABLE DIFUSION

Despacho del Congresista Franklin Sánchez Ortiz,
Abancay 251, Oficina 502, Teléfono: 3117574